



Nombre de alumnos:

Sari Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

Oscar Fabian Gonzales Sánchez.

Nombre del trabajo:

Relación e importancia de la salud pública con la enfermería comunitaria.

Materia:

enfermería comunitaria.

Grado: 7°

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 16 de octubre del 2020

INTRODUCCION

En este pequeño ensayo se hablara sobre la relación e importancia de salud publica y enfermería comunitaria, se ha visto que estos temas son de gran importancia para las persona en área de salud, ya que los de enfermería comunitaria su principal función es realizar cuidados en las comunidades, hasta donde los usuarios se encuentran, y se necesita de la salud publica ya que este tipo de enfermería cuando se encuentra en una situación los de la comunidad ya sea como una pandemia lo que hoy está pasando en nuestra ciudad se le hace una investigación, un análisis de este tipo de situaciones y es aquí donde la salud se necesita, bueno analizaremos que relación tiene la salud publica e enfermería comunitaria y su importancia, a continuación comenzaremos con el desarrollo donde se hablara el tema principal.

DESARROLLO

primeramente, la enfermería comunitaria y la salud publica son de nivel primario, es una atención de centro de salud, y como su nombre lo dice son cuidados de las comunidades, realizar prevenciones de enfermedades de las personas en un futuro, enseñarles a los habitantes como realizar higiene y atender los sanos y enfermos, por lo cual yo opino que es importante la relación de salud pública y enfermería comunitaria, que consisten en el cuidado de la comunidad. bueno la salud publica destaca la investigación para conocer los problemas de salud de la comunidad, conocer sus causas, vigilarlos para poder llevar acciones para proteger la salud, llevar prevenciones y promocionar la salud, en esta área no solamente participa lo enfermería, también los médicos, odontólogos, economista, por eso la importancia de salud publica es que puede prevenir una enfermedad en un futuro, realiza campañas y vacunación. la enfermería comunitaria su función principal es el mantenimiento de la salud de una población, la enfermería comunitaria esta presente en todas las etapas de la vida, desde el embarazo de una mujer, en la niñez, adolescencia, adultez, vejes, atendiendo las necesidades específicas de cada familia, o individuo, la enfermería comunitaria atiende a la persona teniendo en cuenta su familia, valores, creencias. vivencias y la comunidad en donde vive, ya que la enfermera debemos de tener valores y no discriminar al individuo en el estado por la cual esta si no que al contrario estamos para mejorar su situación, enfermería comunitaria también somos docencia al explicarle o transmitirle nuestros conocimientos a los individuos de la comunidad, la enfermera comunitaria también realiza prevención de la aparición de enfermedades, la prevención son todas

aquellas intervenciones meditar aquellas acciones que pueden provocar la aparición de una enfermedad o si ya se parece de una enfermedad solamente evitar su progreso de esa enfermedad. la enfermería comunitaria también se encarga de promocionar, la promoción son todas aquellas actividades que deben de realizar los habitantes o individuo, como decirle realizar deportes, una buena alimentación, buen descanso. así pues, la enfermería comunitaria tiene una labor importantísima de la salud y enfermedad de todos los individuos, en el entorno por lo cual nos pertenece.

La relación que tiene salud pública y enfermería comunitaria, cuando hay un brote de pandemia en una comunidad lo que hace la salud publica es averiguar o investigar el origen y como se ha de prevenir para no contagiarse mas persona, una vez encontrado se hace un diagnóstico, planeación, programar las acciones que se ha realizar, también ejecutar, y evaluar, con la finalidad de disminuir los problemas de salud de la comunidad, y después que salud publica realizo la investigación ya enfermería comunitaria comienza a realizar las acciones, curaciones, o los cuidados de los individuos para su pronta mejoracion.

CONCLUSION

en conclusión, mi punto de vista pues ya se vio las importancias de la salud publica y la enfermería comunitaria, y la relación entre ambos, quiere decir que sin la salud publica no puede llevar a cabo un proceso de cuidados a la enfermería comunitaria, ya que se necesita de ambos y sin la enfermería comunitaria salud publica si podría continuar sus procesos de atención de enfermería, ya que su función también es prevenir. pero ambos son importantes para una comunidad cuando se encuentran en una situación de pandemias.